

# COVID-19

politique.union@sonapresse.com

## Echos Covid

S.A.M.  
COVID: 62 % D'EFFICACITÉ  
POUR LE CANDIDAT VACCIN DE  
CUBA



Photo: AFP/L'Union

Le candidat vaccin cubain contre le Covid-19 a atteint une efficacité de 62 % après l'injection de deux de ses trois doses prévues, un résultat intermédiaire qui dépasse les 50 % exigés par l'OMS, a annoncé samedi le laboratoire qui l'a développé. "Nous pouvons signaler que nous avons atteint 62 % d'efficacité avec l'application de deux doses du vaccin (Soberana) 02", un résultat "réconfortant" car il prend en compte les variants qui circulent déjà dans le pays caribéen, a déclaré à la presse locale Vicente Verez, directeur de l'Institut Finlay des vaccins qui a conçu le sérum.

## ÉMIRATES REPREND SES VOLS À PARTIR DE L'INDE

La compagnie aérienne Émirates Airlines a annoncé hier la reprise des vols en provenance d'Inde à partir du 23 juin, deux mois après leur suspension en raison d'une flambée des cas de coronavirus dans le grand pays d'Asie. Les Émirats arabes unis ont suspendu tous les vols en provenance de ce pays le 25 avril, au plus fort de la deuxième vague épidémique qui l'a frappé. "Nous reprendrons les vols transportant des passagers en provenance d'Afrique du Sud, du Nigeria et d'Inde (...) à partir du 23 juin", a affirmé Émirates, la compagnie aérienne de Dubaï.

## VACCINS: LA CHINE PASSE LA BARRE DU MILLIARD DE DOSES ADMINISTRÉES

La Chine a désormais administré plus d'un milliard de doses de vaccins anti-Covid, a indiqué hier le ministère de la Santé, sans toutefois préciser le pourcentage de la population ayant reçu une vaccination complète. Ce nombre de doses injectées représente plus du tiers du total planétaire. Le monde avait passé vendredi la barre des 2,5 milliards.

# Vers une baisse considérable des contaminations

Rudy HOMBENET ANVINGUI  
Libreville/Gabon

Le Gabon enregistre de moins en moins de contaminations au virus du SarsCov2 ces dernières semaines. En atteste les livraisons quotidiennes du Comité de pilotage du plan de veille et de riposte contre l'épidémie à coronavirus au Gabon (Copil). Les chiffres publiés ces dernières semaines démontrent une diminution des contaminations sur l'ensemble du territoire national. Dans sa livraison de 18 juin, le tableau affiche 32 nouveaux cas positifs sur 5 976 tests réalisés, soit un taux de positivité de 0.5 %. Il indique également que 23 personnes sont hospitalisées, dont 9 en réanimation pour détresse respiratoire. Les 99 nouvelles guérisons éloignent un peu les inquiétudes, même si on a enregistré un nouveau décès à Libreville. Cette courbe pourrait laisser présager des lendemains meilleurs avec un nouvel assouplissement des mesures gouvernementales dans les tout prochains jours. Côté vaccination, on constate également de plus en plus de candidats inscrits sur la liste des volontaires et ceux ayant déjà reçu le vaccin chinois. Avec l'annonce du début de la vaccination du Sputnik V cette semaine, on pourrait assister à une nouvelle ruée vers les centres réquisitionnés pour cette opération. Autant d'arguments qui devraient justifier la levée des mesures gouvernementales et véritablement relancer l'économie en grandes difficultés.

Photo: DR



## Le 1er adjoint au maire du 2e arrondissement d'Akanda au charbon

AEE  
Libreville/Gabon

STEPHAN Ché Ndao-Rilogue, 1er adjoint au maire du 2e arrondissement de la commune d'Akanda, par ailleurs cadre du Parti pour le développement et la solidarité (PDS), accompagné d'une délégation, s'est rendu, le week-end écoulé, dans les différents quartiers de cette circonscription pour sensibiliser les populations sur la pandémie de Covid-19. L'objectif étant d'encourager ces dernières à ne pas relâcher leur vigilance. La cité Alhambra a été le point de départ de cette campagne qui s'est étendue à plusieurs autres quartiers de l'arrondissement. Le message était le même pour l'élu local: "Ne retombez pas dans le relâchement"! Pour le maire, il ne faut pas que la population pense, parce que le gouvernement a ramené le couvre-feu à 21 heures, que la pandémie est finie. " Non, le virus est toujours là et nous devons faire attention



Photo: Abel Eyeghe

**Après la sensibilisation contre le Covid, les populations ont bénéficié de débroussailleuses pour la lutte contre l'insalubrité.**

en continuant de maintenir les gestes barrières et en portant le masque. Si nous enregistrons une tendance baissière aujourd'hui, c'est grâce à tous nos efforts communs. Continuons ainsi et nous pourrions vaincre cette maladie", a souligné le 1er adjoint au maire, qui n'a pas manqué d'encourager la

population à se faire vacciner au moment opportun. Répondant par la même occasion aux doléances des habitants de la cité Alhambra, qui avaient sollicité une aide dans le cadre de la lutte contre l'insalubrité dans leur milieu de vie, le maire a offert cinq débroussailleuses pour l'entretien de leurs espaces verts.